



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

03/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comisión de Puntos Constitucionales aprobó las primeras reformas de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- La **Comisión de Puntos Constitucionales** de la **Cámara de Diputados**, aprobó el dictamen de las primeras cuatro de 18 iniciativas que presentó el presidente López Obrador a la Cámara de Diputados, hubo algunas inconformidades de la oposición, pero finalmente, los legisladores de todos los partidos alzaron la mano para autorizar prácticamente por unanimidad las modificaciones.

<https://drive.google.com/file/d/1aNbG1QUF4jaPCF2JUT5rtU-K5u2oSgRy/view>